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Assemblée générale 2015 du Comité d'athlétisme des Hautes-Alpes

Rapport moral du Président
Mesdames, Messieurs, Athlètes de toutes les catégories, Parents d'athlètes et chers amis,
Bonjour et bienvenue à Embrun pour cette assemblée générale annuelle.
Merci de vous être déplacés pour assister à ce bilan annuel de notre discipline.
Tous mes remerciements aussi à la municipalité d'Embrun qui nous accueille une fois de 
plus dans ce superbe bâtiment rénové de la manutention.
L'année 2014 a été fertile en évènements avec en point d'orgue le sans faute de l'organisation 
des Championnats d'Europe de course en montagne le 12 juillet dernier dans le domaine de 
Charance à Gap. Il me faut remercier la Fédération Française d'athlétisme qui a chapeauté 
l'évènement, trop lourd pour nos épaules, en collaboration avec la ville de Gap.
Il me faut citer aussi le « Gapencîmes » qui a pris sa vitesse de croisière et s'affirme comme 
l'évènement trail de l'année en France. Bravo à la ville de Gap et à son office municipal des 
sports préside par Serge Isnard.
Nous avons besoin de manifestations d'envergure pour notre activité et pour travailler tous 
ensemble à un projet commun.
L'athlétisme reste un sport de base et nous avons la mission d'éduquer tous nos jeunes pour 
les amener le plus loin possible. Il y a de multiples entrées et c'est à nous de proposer un 
maximum d'activités variées et motivantes pour satisfaire tous les publics.
Parmi les satisfactions de l'année, je reviendrai aussi 

 sur l'augmentation du nombre de licenciés (+ 8% environ)
 sur la mise en place d'un emploi d'agent de développement au 1er mars grâce à l'aide 

du CNDS (sport emploi) et de la Région (plan régional emploi)
 les bons résultats obtenus par nos têtes de série que ce soit sur la piste, en cross, en 

course de montagne, en trail et ce dans la Région, au niveau national voire 
international. Nous y reviendrons dans le bilan d'activités.

 Le rôle de tête de réseau joué par notre comité au niveau du CG 05 qui nous fait 
confiance et nous finance.

 L'efficacité de notre CDCHS 05 présidée par Sébastien Isnard qui a pris la succession 
de Marc Masse que l'on doit féliciter pour le travail accompli.

 Des partenaires de  confiance que je listerai tout à l'heure
 un réseau de bénévoles important qui œuvre dans l'ombre, répond présent sur les 

grands évènements et sans qui rien ne serait possible. Pour un président, il faut savoir 
chouchouter ses bénévoles pour les garder, en attirer d'autres et remercier ceux qui 
vont vers d'autres aventures. Le sport a un rôle social important à jouer et l'on est en 
train de redécouvrir ses vertus à travers l'actualité récente.

Merci à la Ligue de Provence représentée par Christian Dupoux !
Merci à la  DDCSPP représentée par Sylvain Mougel dont les conseils nous ont été utiles 
Merci au  CDOS qui accueille notre siège social, et dont l'équipe nous fournit une aide 
précieuse.

Le responsable associatif aujourd'hui doit de plus en plus être formé et conseillé pour arriver 
à faire vivre son association.
Merci à tous pour votre attention

                                                           Gilles Brochier



Assemblée générale 2015 du Comité d'athlétisme des Hautes-Alpes

Rapport d'activités
Le comité départemental essaie de venir en complément des clubs et des sections.
Pour se faire, il ne prend qu'une toute petite part sur les licences (1€ licence compet et 2 € 
licence loisir) afin de ne pas gréver le budget des clubs.
De plus cette année, son agent de développement gère et coordonne de multiples activités et 
apporte un soutien appréciable aux bénévoles des clubs (inscriptions, licences, stages, site 
internet, chronométrage, etc..). de plus il connaît très bien les différentes facettes de 
l'athlétisme et ce n'est pas négligeable. Qui n'a pas eu à demander quelque chose à Rémi ?
On peut le féliciter pour sa patience et son engagement associatif .
Effectifs et répartitions

6 associations affiliées
681 licenciés  

 répartis comme suit :
294 licenciées féminines et 387 licenciés masculins

 341 jeunes (jusqu'à junior)   et 340 adultes
Les organisations diverses du comité en 2014
Championnat de cross des Alpes à Veynes le 12 janvier 2014
Rassemblement minimes à Ste Tulle le 1er février (préparation inter comités du 8 février)
4 journées Kids athlé à Chorges  - La Saulce – Veynes – Gap
3 meetings à Gap
2 journées à Manosque
1 journée à Digne
1 animation à Veynes en octobre
1 animation à Briançon le 11 juin
Aide du comité à diverses organisations en 2014
Le comité fournit à la demande des prestations variées (chrono – secrétariat – organisation – 
animation)
10km de Veynes en avril
10 km Embrun en juin
Cross Embrun en novembre
Snow trail de Montgenèvre en février
1er Trail de Vars en août
Trail Salomon à Serre-Chevalier en septembre + animation enfants
Les installations utilisées et le matériel disponible
Le stade de Gap accueille nos compétitions et doit être rénové.
Le stade d'Embrun permet de faire des rassemblements et des compétitions réduites
Une ligne droite de 160m + sautoir en longueur + aire de poids à Veynes permettent de faire 
des triathlons
Le stade de Briançon comporte une cendrée qui a été utilisée en juin
Le Terrain Guillaume à Veyens peut accueillir des kids athlé.
Nous utilisons les stades de Digne et Manosque avec le 04 pour des compétitions 
communes.
Le comité dispose d'un chrono électrique manipulé par Jean-Marc et Rémi, de chronos à 
bandes pour les cross et hors stade, de chasubles pour les kids athlé, d'un vidéo projecteur 
pour les formations et réunions diverses.



Les réunions statutaires
Le comité s'est réuni 3 fois à Embrun (salle de la manutention)
Il s'est réuni 5 fois avec le 04 à l'EREA de Castel Bevons pour mettre en place les 
organisations diverses.
L'équipe technique 0405 s'est réunie 3 fois pour préparer le stage d'avril.
L'assemblée générale 2014 s 'est tenue à Embrun le 15 février 2014
Jérôme Nicault et Christophe Hallemieux ont représnté le 05 aux réunions de la Ligue à 
Salon.
Participation du président à la réunion des comités à Digne le 22 mars
Participation à l'AG de la Ligue à Digne le 22 mars en présence de  Bernard Amsalem , 
président de la FFA
Partenariats et collaborations
avec le GHAA pour l'emploi de Rémi (¾ du temps)
avec la DDCSPP  (aide sport emploi)
avec la Région (plan régional emploi)
avec le Conseil Général  (tête de réseau)
avec la Ligue de Provence (aide aux déplacements, formation, part comité, etc)
avec l'office du tourisme de Serre-Chevalier (organisation)
avec la ville de Gap et l'OMS (Gapencîmes)
avec l'UNSS (aide organisation)
avec les communes d'Embrun, de Briançon, de Veynes, de Chorges, de La Saulce pour des 
organisations diverses
Comité     : tête de réseau  
Etude et validation des épreuves inscrites au calendrier
Avis pour aide financière du CG : 10 dossiers en 2014
Stage 04 05 à Gap
35 athlètes minimes et cadets des 2 départements pendant 4 jours au centre de vacances « Le 
Grand Champ » à Romette du 22 au 25 avril 
Ces jeunes sont suivies tout au long de l'année.
Ce stage est déclarée à la DDCSPP sous le numéro : 0050133SP000113
10 personnes qualifiés à l'encadrement 
Outre l'aspect technique sur le stade de Gap, le stage a comporté 
une course de bike and run par équipes de 2
une formation de jeunes offici
un recyclage des gestes de premiers secours
une réunion de dirigeants 0405
une formation au chronométrage électrique par la Ligue de Provence
Cette semaine de stage est un moment fort pour débuter la saison estivale.
Commission départementale des courses hors stade
L'AG a eu lieu le 8 octobre à Embrun
Le calendrier 2015 a été validé et comporte 42 épreuves inscrites
L'assemblée a désigné un nouveau président en la personne de Sébastien Isnard qui 
remplace Marc Masse que nous saluons pour tout le travail accompli at qui a souhaité 
prendre un peu de recul.
Le président siège 4 à 5 fois par an à la commission départementale préfectorale qui étudie 
et valide  les dossiers des organisateurs.



Formations dans le 05
Nous remercions la Ligue de Provence qui a organisé sur notre territoire :
une formation hors stade de 2 jours à Gap Bayard en mars 
De nouveaux officiels régionaux

1 juge course régional : Franck
1 juge course régional recyclé : Sébastien
1 juge arbitre régional : Gilles

Lien avec le sport adapté et le handicap
Tenue d'un stand à Gap pour la journée sport et handicap en juin
Organisation d'un kids athlé écoles et IME au Poët
Rémi Hachulla assure le lien avec Sébastien (comité du sport adapté)
Lien avec le sport scolaire
Collaboration avec l'USEP sur les kids athlé hors temps scolaire
Collaboration avec l'USEP sur les cross de Chorges et Embrun
Chronométrage d'épreuves UNSS au stade de Gap
Elaboration d'un calendrier avec l'UNSS
Lien avec le milieu scolaire
Convention renouvelée avec l'Inspection académique pour la formation d'enseignants
Participation à la réflexion nationale FFA/USEP sur le cross pour les plus jeunes 
(Animcross)
Bilan sportif
20 qualifiés au CF de cross au Pontet en mars-avril
5 qualifiés au CF jeunes sur piste à Valence
1 qualifié au CF élite à Reims (3000 steeple)
6 sélections nationales 
5 podiums individuels au CF
5 podiums par équipe au CF
1 titre national (1500m N2 en salle) : Jeffrey De Freitas
Victoire du GHAA à la coupe de France de course en montagne
1 chpt du monde de course en raquettes
Les récompenses 2014(voir liste jointe)

Perspectives pour 2015

Aller vers une pérennisation de l'emploi
Créer de nouvelles épreuves pour les jeunes sur un format assez court (3h maximum)
Former des officiels départementaux pour impliquer des bénévoles dans les clubs
Développer nos prestations pour financer notre emploi
Améliorer notre projet associatif en lien avec le 04
Acheter du matériel de communication (TW)
Suivre le projet de réfection de la piste
Consolider les liens avec le sport adapté, la Fac des sports, le milieu scolaire
Se rapprocher de l'USEP pour intervenir dans le temps péri-scolaire
Mettre en place des épreuves de cross pour les plus jeunes (EA et PO)
Organiser une épreuve sur Gap en collaboration avec une association de commerçants
Se développer en zone rurale
Déplacer nos athlètes sur le Triathlé Méditérannée à Luminy
Former un coach athlé santé 
                                                  



Palmarès 2015
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Athlètes proposés par les clubs et sections

Marina LOPEZ BADJI  (CAV)
Inès GASSIN  (EAC)

Lisa VEAULEGER  (EAC)
Sinoune LUCAS (GHAA)
Valentin BRESC (GHAA)

Nans VERAY (CSSC)
Esteban CHEVALIER  (GHAA)

Etienne REYNAUD (CAV)
Robin EMIG (GHAA)

Antoine MANZ  (CAV)
Mathis REBAIA  (EAC)

Paolo CASTAGNOLI  (GHAA)

Bénévoles méritants

Valérie SPIEGEL  (trésorière CAV)
Hélène TOULLIOU  (secrétaire CSSC)

Marie PIERRE  (entraîneur GHAA)
Gérard BERTRAND  (EAC)

Mention spéciale à Yannick PICHON (EAC)
qui

quitte Embrun pour la Martinique
entraîneur école athlé

athlète compétitif
organisateur et cheville ouvrière de l'EAC

Prix spécial 2015
Jeffrey de Freitas Champion de France N2 en salle

Qualifié au CF élite 2014 sur 3000 steeple


